

教室・講座・イベントの成果報告

| | | | | | |
|--------|---|------|--|-----|----|
| 主催者名 | はまぎん こども宇宙科学館・夏休み特別企画・自由研究ラボ | | | | |
| 題名・副題 | 森の木エクラフトを楽しもう ～森の生きものたちを創造する～ | | | | |
| 月日・時間 | 8月11日(土) 13:30～15:30 | | | | |
| 開催場所 | はまぎん こども宇宙科学館・2階実験室 | | | | |
| 部会・講師名 | 会員 香川興勝 | 参加者数 | 20名 | 講師数 | 2名 |
| 写真 |  | |  | | |
| | 兄妹で仲良くクラフト作り | | クラフト作品作りに熱中 | | |
| |  | |  | | |
| | 親子で作品作りに取り組む | | 気持ちが入った作品の一例 | | |
| 成果解説 | <p>この教室は、自然の森の役割や樹木の大切さ、生き物の生息の大切さを学びながら、木エクラフト工作を通して、森林への理解を深めるもの。</p> <p>始めに、森は人や多くの生きものが生きるために大切であることをパワーポイントにて説明しました。「森林は地球温暖化の原因とされる二酸化炭素を吸収すること」、「森はおいしい水を作っていること」、森がつくる資源（水、紙など）を無断にしないこと」など。</p> <p>木エクラフトでは、工作手順を説明の後、子どもと保護者も一緒に作ってもらいました。材料の穴あけや切断などはスタッフや保護者が加工を行い、子どもたちは自由な発想で作品を作りました。完成した作品はどれもユニークなもので、参加者は満足、親子でお互いの作品をほめあっている光景も見られた。</p> <p>最後に、作品の発表会、それぞれの作品に名前を付けたり特技や特徴を発表、参加者からは拍手がありました。この授業全体が親も子も作業に夢中になって作っている姿が印象的でした。</p> | | | | |